

Justice made in U.S.A : le pays des lois les plus folles

Par **Olivier**, le **14/09/2004** à **21:00**

Je viens de recevoir ça par mail donc je vous en fais profiter :

Si les Américains sont fascinés par leur système judiciaire, c'est parce que finalement il est impossible à comprendre. Immense conglomérat de lois héritées du passé auxquelles sont venus s'ajouter des arrêts si ponctuels qu'ils sont aujourd'hui devenus incompréhensibles. Dans cette jungle de décisions prises par les villes, les comtés, les Etats et le gouvernement fédéral dorment une ribambelle de perles qui semblent avoir qu'une fonction : celle de nous faire rire.

Les incompréhensibles :

- Le paragraphe 1239 de la loi du Delaware est extrêmement précis : 'Une personne portant un masque durant un acte criminel est coupable de porter un masque durant un acte criminel. Porter un masque durant un acte criminel est passible d'une peine correspondante au fait de porter un masque durant un acte criminel.
- Lorsque deux trains se croisent, ils doivent immédiatement s'arrêter et attendre que l'un des deux ne soit plus là avant de redémarrer. Etat du Texas- Loi sur les transport.
- La section 103.01 de la loi sur les boissons de l'Etat du Texas confirme qu'il est illégal de posséder une boisson illégale.
- En Alabama, un véhicule sans conducteur ne doit jamais excéder les quatre vingt kilomètres heures.
- A Elko, le port du masque est obligatoire pour pouvoir se promener dans les rues de la ville.
- Dans l'Etat de New-York, mordre quelqu'un est considéré comme un 'simple assaut; si cela est fait avec une dentition naturelle. Mais s'il s'agit de prothèse, l'agression est considéré comme un assaut aggravé.

L'héritage du Far-west :

- Au Texas, il est interdit de tirer sur un bison depuis le deuxième étage d'un hôtel.
- A Temple, il est autorisé de venir à cheval dans un bar
- A Texarkana, les propriétaires de chevaux doivent équiper la queue de leurs montures d'une lampe s'ils veulent se promener de nuit.

Les animaux :

- Les éléphants doivent être tenus en laisse lorsqu'ils promènent sur Market Street : Loi de la ville de San Diego.
- Dans les parcs publics de Tuscaloosa, il est interdit de donner à boire de l'alcool à un animal.
- La section 15-2.1-21-13, alinéa b de la loi de l'Indiana affirme qu'il est illégal de teindre un oiseau ou un lapin
- Los Angeles n'autorise pas le léchage de crapauds.
- A Mobile, les animaux n'ont pas le droit de s'accoupler à moins de cinq cent mètres d'un lieu public.
- Au Massachusetts, il est interdit d'effrayer les pigeons.
- Au Texas, il est obligatoire de s'acquitter de la somme de 25 dollars par an pour pouvoir posséder un alligator mort.
- La section 2927.21 de la loi de l'Ohio oblige les propriétaires de tigres à signaler la fuite de l'animal dans l'heure qui suit.
- Si l'on veut conserver chez soi comme un animal de compagnie un rhinocéros , il est obligatoire de s'acquitter du paiement d'une autorisation annuelle à cent dollars : City law of Norco, Californie.
- A Palm Springs, il est interdit de promener à chameau sur Palm Canyon Drive entre seize et dix-huit heures.
- La ville de San Jose interdit la possession de plus de deux chats ou chiens.
- Si un éléphant est laissé attaché à un parcmètre, celui-ci doit être payé comme s'il s'agissait d'un véhicule normal :. Loi de la ville de La Nouvelle Orleans.

Sexe :

- En Alabama, seule la position du missionnaire est autorisée. La sodomie, comme dans de nombreux Etats du Sud, est passible de prison.
- A Dallas, il est interdit de posséder des vibromasseurs réalistes
- En Utah, le mariage entre cousins est autorisé. Seule condition, être âgé d'au moins soixante-cinq ans.
- Posséder plus de six vibromasseurs peut-être passible d'une amende : Etat du Texas
- Les relations sexuelles avec un porc-épic sont illégales : Etat de la Louisiane
- En Georgie, il est interdit d'embrasser les seins de sa femme.

- Prendre une douche nu est passible d'une amende en Arkansas.
- A San Diego, il est interdit d'utiliser d'anciens dessous afin de nettoyer sa voiture.
- A Eureka, les moustachus ne sont pas autorisés à embrasser une femme.

Religion :

- Au Nevada, il est strictement interdit de roter volontairement dans une église.
- Il est illégal de reprocher quoique ce soit à Jésus : Massachusetts State, Chapitre 272, Section 36.
- De nombreuses villes de l'Ouest interdisent dans les églises le port de fausse moustaches pouvant déclencher des éclats de rire .

Enfants :

- A Walnut, les enfants doivent obtenir une autorisation écrite du shérif avant de se déguiser pour Halloween.
- La section 9.20.020 du code de loi du Maui County à Hawaii interdit formellement aux enfants de moins de douze ans de jouer sur une autoroute. Au delà, c'est possible.
- A Schaumburg, dans l'Illinois, les enfants n'ont ni le droit de jouer au ballon ni le droit de faire voler un cerf-volant.
- A Los Angles, il est interdit de laver en même temps deux bébés dans la même baignoire.
- Staten Island interdit à ses pères de famille de traiter leurs fils de tapettes ou tarlouzes afin de réaffirmer sa virilité.

Alcool :

- La vente de l'intégralité de l'Encyclopédie Britannica est interdite en Georgie, Texas et Alabama. Un des volumes contient de la recette permettant de brasser de la bière à domicile.
- A Houston, l'achat de bière est interdit après minuit le dimanche mais autorisé dès le lundi matin.

Odeurs :

- Des odeurs insupportables ne doivent pas être émises lorsque l'on utilise un ascenseur : Loi de Port Arthur, Texas
- Il est interdit de péter dans un lieu public les jeudis après dix huit heures : Loi de la ville de La Nouvelle Orleans.

Les répréssives :

- Ne pas rapporter un livre dans les bibliothèques municipales de Salt Lake City est passible

d'un mois d'emprisonnement

- A San Luis Obispo, en Californie, il est interdit d'uriner dans son propre jardin.
- A Belton, Missouri, il est interdit de jeter des boules de neige. Même contre un arbre.
- Blythe interdit le port de santiags si l'on ne possède pas un minimum de deux vaches.
- A Texarkana, répandre du sel sur les rails de la ville est passible de la peine de mort.
- Le comté de Lee n'autorise pas la vente de cacahuètes le mercredi soir.
- A Carmel, en Californie, il est interdit de consommer des glaces en promenant sur les trottoirs de la ville.
- Les juges du Los Angeles County interdisent les larmes lors des dépositions de témoins.
- San Diego condamne d'une amende de 250 dollars, les propriétaires ayant laissé leur décoration de Noël après le 2 février.
- Dans l'Etat de New-York, tout saut depuis le toit d'un gratte-ciel sera puni de la peine de mort.
- Dans le New-Jersey, il est interdit de sortir dans les rues, si le pantalon n'est pas coordonné avec la chemise.

Les insolites :

- En Alabama, il est interdit de se couper un membre afin de susciter de la pitié et obtenir ainsi de l'argent.
- Au Wisconsin, il est interdit d'utiliser des rayons-X afin de voir si une paire de chaussures est à la bonne taille.
- Il est interdit de s'allonger sur les rails à Portland.
- De nombreux Etats de la Côte Est interdisent l'utilisation du pistolet à eau pour cambrioler une banque. La ville de Staten Island va plus loin en interdisant le tir au pistolet à eau sur le visage d'un employé de banque.
- Afin d'assurer sa protection et du même coup, le bien-être de la ville et ses habitants, chaque chef de famille résidant dans les limites de la ville doit obligatoirement posséder une arme à feu, les munitions nécessaires et s'assurer régulièrement de son bon fonctionnement :
Ville de Kennesaw, Georgie, Section 34-1
- A Texarkana, il est formellement interdit de jeter ses crottes de nez dans le vent.

Droit de la femme :

- Les hommes de Jasper peuvent corriger leurs épouses à coups de bâton à condition que son diamètre ne dépasse pas le diamètre de son pouce.

- En Arizona, les femmes n'ont pas le droit de conduire un véhicule en robe de chambre.
- A Pasadena, une secrétaire n'a pas le droit de se retrouver seule dans le bureau de son patron.
- A La Nouvelle Orleans, les femmes sont autorisées à conduire à condition que leur mari précède le véhicule en agitant un drapeau.
- En Louisiane, s'endormir sous un sèche-cheveux est passible d'une amende pour la cliente et le salon de coiffure.
- En Floride, les femmes ne sont pas autorisées à casser plus de trois assiettes par jour.

La Hors-catégorie :

-Le conseil municipal de Chico a décidé que tout individu coupable d'avoir fait exploser un engin nucléaire dans les limites de la ville sera passible d'une amende d'au moins 500 dollars.

Par **Yann**, le **14/09/2004** à **23:07**

:lol: :lol: :lol: :lol: :lol: :lol:

Image not found (tag:petufokndvge/petufokndvge/petufokndvge/petufokndvge/petufokndvge/petufokndvge type unknown)

Dans l'ensemble j'ai adoré, mais il y en a quelques unes qui font peur!

Par **moko**, le **16/09/2004** à **00:21**

:lol: :lol: :lol:

la "hors catégorie" est particulièrement ENOOOORMEEE !!! Image not found (tag:petufokndvge/petufokndvge/petufokndvge/petufokndvge type unknown)

Par **Adeline**, le **19/09/2004** à **13:46**

C'est abérant toutefois, je pense que certaines ont été extrapolées, ne serait-ce que lors de la traduction.

Par **kitana**, le **02/01/2005** à **15:49**

oui mais de toute façon je pense qu'elle ne sont pas appliquées, remarqué en France nous ce sont les arrêtés municipaux qui sont pas mal, je me souviens

d'une décisions ou le maire avait pondu un arrêté ou il interdisait au gens de mourir dans sa ville (ya vais pls de place dans le cimetiére)

Par **Asia**, le **11/01/2013** à **10:50**

Bonjour,
ces lois sont vraiment très marrantes (et parfois inquiétantes) je me demandais si vous aviez les articles de lois exacts?

Par **gregor2**, le **11/01/2013** à **16:09**

Bonjour,

Marrantes oui ... hélas très souvent fausses, on nous présente des choses comme étant des lois alors que pas du tout ... ce sont tout au plus des décisions de justice (mais par quelles juridictions on ne sait jamais) ou des textes (mais de qui ? rarement du législateur, et sans nous dire qui, pourquoi, sur quelle période) condensées à l'extrême par les "commentateurs" qui en vident totalement le sens et font des raccourcis extrêmes ...

et c'est dommage parce que comme on ne nous explique jamais vraiment d'où ça sort on ne sait pas si il faut y croire ou non et quelle portée réelle ça a ...